

Barcelona núm. 1.—Facturación y recepción de expediciones con destino ó procedencia:

De las estaciones de San Celoni, Gualba Breda y Hostalrich, de la línea de Granollers; de la línea de Barcelona á la frontera, por Mataró y afluentes, y de poblaciones con servicio de correspondencia y reexpedición que afluya á dicha línea.

Barcelona núm. 2.—Facturación y recepción de expediciones con destino ó procedencia:

De las estaciones de la línea de Granollers comprendidas entre Clot y Palautordera, ambas inclusive, y de las líneas de Mollet á Caldas de Montbuy y de Granollers á San Juan de las Abadesas; de la línea de Tarragona y de las poblaciones con servicio de correspondencia y reexpedición que afluya á dicha línea; de la línea de Martorell á Igualada; de la estación de Vilaseca de la línea de Tarragona á Reus y Lérida, y de las demás líneas españolas, por vía Tarragona-Encina.

Barcelona núm. 3.—Facturación y recepción de expediciones con destino ó procedencia:

De las líneas de Picamoixons á Barcelona y de Zaragoza á Roda y de poblaciones con servicio de correspondencia y reexpedición que afluya á dichas líneas; de la línea de La Puebla de Híjar á Alcañiz; de las estaciones de la línea de Tarragona á Lérida comprendidas entre las de Selva y Lérida, ambas inclusive, por vía Picamoixons, y de más allá de Lérida y Zaragoza-Campo Sepulcro.

Dicha estación de Barcelona núm. 3 estará además habilitada para la recepción ó expedición de determinados transportes en sus relaciones con la línea de Tarragona á Barcelona previstos en tarifas y disposiciones especiales.

Dícese que en breve el «Orfó Gironí» dará un concierto en el Teatro Principal de esta ciudad.

Se ha incorporado á la Comandancia de Carabineros de esta provincia don Eduardo Fernandez.

Esta mañana se celebrarán solemnes cultos en la iglesia de San Pedro en honor del patra de Cataluña, San Jorge.

Hará el panegírico del santo el doctor Federico Dalmau.

Reina gran efervescencia entre los curiales de esta ciudad por la reforma de la ley orgánica del poder judicial, que quiere llevar á cabo el ministro de Gracia y Justicia señor Sanchez de Toca.

Parece que el colegio de abogados de esta ciudad está gestionando la agregación de San Feliu de Guixols á este partido judicial.

Han regresado á Barcelona, procedentes de Hostalrich, los primeros tenientes de infantería don Julian Castillo, don Antonio de la Cal, y don José Marqués, y el carabiniere don Elias Granizo.

La *Gaceta* publica una real orden declarando que la prima de amortización de las obligaciones emitidas por los Ayuntamientos y Diputaciones provinciales no está sujeto al impuesto sobre utilidades y otra disponiendo que el pescado fresco ó salado, adeude en lo sucesivo por peso neto.

Segun órden de la Dirección general de Correos, ha sido nombrado en propiedad cartero de Caldas de Malavella don Modesto Busquets Mullera, que desempeñaba interinamente dicho cargo.

Sigue siendo muy visitado el cinematógrafo «El Paralelo», con motivo de exhibirse en el mismo películas muy variadas y bonitas.

El viernes último se estrenó la hermosa película «La Pasión y Muerte de Nuestro Señor Jesucristo», la cual se continuará exhibiendo hoy y demás días. Este cuadro se compone de 34 escenas diferentes, de una hora de duración.

El tiempo deslució mucho el mercado celebrado ayer en nuestra ciudad.

La lluvia ha beneficiado los sembrados y las mieses.

Mientras en la ciudad el comerciante se daba á todos los diablos, por el chaparrón, en la villa el labrador se restregaba las manos de gusto.

Contrastes de la vida.

Ayer publicó el *Boletín Oficial* una hoja extraordinaria dando cuenta de haber quedado encargado interinamente del mando de esta provincia, mientras dure la ausencia del señor García Alix, el secretario del Gobierno civil D. Diego Roca de Togores.

Se encuentra en Corsá el director de *La Publicidad* de Barcelona don Eusebio Corominas.

Copiamos del «Boletín de la Asamblea de la Cruz Roja»:

«El Estado y demás Corporaciones deberían emplear los «Aparatos Fénix» para custodia de sus archivos, museos y bibliotecas; la marina para sus buques; el ejército para sus polvorines; los comercios para sus almacenes, y las Compañías aseguradoras recomendarlo y hasta imponerlo en algunos casos.

Lo celebraríamos para que el Sr. Vila Fornes vea aceptado el bien que se empeña en proporcionar á la humanidad.»

Hoy, de 11 á 1 de la mañana, la música del Regimiento de San Quintín, que dirige su inteligente músico mayor don Felipe Satué, amenizará el paseo de las Ramblas, ejecutando las piezas siguientes:

- 1.ª «La Banda de Trompetas», (paso-doble), Jimenez.
- 2.ª «La Matiposa», (mazurka de salón), Palvist.
- 3.ª Quinteto y coro final del 2.º acto de la ópera «Luccia», Donizetti.
- 4.ª «Els Friasons», (walses), Stroll.
- 5.ª «El Elegante», (paso-doble), Milpagez.

El presidente de la Cámara Agrícola del Ampurdán D. Eusebio de Puig, nos ha remitido atenta invitación para la Asamblea Agrícola que se celebrará en el local del Instituto general y técnico de Figueras, durante los días 4 y 5 del próximo mes de Mayo.

Esta mañana á las once tendrá lugar en el Instituto general y Técnico de esta ciudad la inauguración de las tareas de la Extensión Universitaria.

Agradecemos la invitación que nos ha enviado su presidente señor Espona.

La Guardia civil del puesto de Blanes ha detenido á tres sujetos llamados Alberto Camps Garcia, José Vailla Hedo, y Juan Tormo Aguilar, supuesto autores de un robo de 18 pesetas cometido en Calella.

Mañana á las tres de la tarde, si se reúne número suficiente de señores concejales, celebrará sesión nuestro Ayuntamiento.

El pasado jueves cayó una chispa eléctrica en el manso «Campborda», del término municipal de San Martín de Llémana, propiedad de Narciso Roca, matando á una mujer llamada Catalina Masdevall y causando desperfectos de consideración.

Todas las personas que deseen algun trabajo perfectamente construido pueden dirigirse al establecimiento «Gerunda» en donde encontrarán extensos talleres de carpintería á vapor para servir los pedidos con prontitud y economía.
Porvenir 1. Gerona.

El FERRO-QUINA-BISLERI vence las anemias.

El FERRO QUINA-BISLERI devuelve las fuerzas á los convalecientes.

El FERRO-QUINA-BISLERI enriquece la sangre de glóbulos rojos.

El FERRO-QUINA-BISLERI es la providencia de los anémicos.

El FERRO-QUINA-BISLERI es el más eficaz de los cordiales.

El FERRO-QUINA-BISLERI es la providencia de los estómagos débiles.

El FERRO-QUINA-BISLERI es el mejor reconstituyente de la sangre.

¿Tenéis cariño á vuestra salud? Tomad el FERRO-QUINA-BISLERI.

Quien usa el FERRO-QUINA-BISLERI come con apetito.

¡Anémicos! Tomad siempre el FERRO-QUINA-BISLERI.

LA LUCHA se vende en Barcelona, kiosko de Salvador Sanz, Rambla de Canaletas.

CARBURO de primera á precios reducidos.—R. MULLERA, Rambla Verdaguer (antes Peso de la Paja), Gerona.

ANUNCIOS OFICIALES

Para hacerles entrega de documentos militares á unos y notificaciones á otros, por la secretaría del Ayuntamiento de esta ciudad, se llama á los siguientes individuos:

Jaime Rovira Fusellas, Martín Blanch Portell, Joaquín Más Roca, Pedro Ferrer Oriol, Jaime Llibre Rodó, José Tarrés Farrés, José Sureda Carbó, Pablo Hospital Martín, Agustín Turón Formades, José Font Expósito, Joaquín Farré Borrell, Sebastián Seler Felin, Narciso Corominas Felin, Pedro Arnau Serra, José Moradell Mach, Lorenzo Albert Vilanova, Tomás Vila Juliá, Jaime Gispert Bordas, Pedro Olive Bañeras, Narciso Subirana Pascual, Manuel Simón Puig (sus herederos), Pantaleón Joaquín Martirián, Jaime Bosch Borch, Valentín Casablanca Padrós, José Artigas Prats, Hilarión Serrano Camuña.

AVISO

para industria harinera

Se venden una máquina norteamericana, un torno de dos mangas, un juego de piedras de *lo forti* de un metro cuarenta.

Darán razón, Santa Clara, 4, entresuelo.

JUAN CARRERAS MEDICO CIRUJANO

ENFERMEDADES NERVIOSAS

Consulta de 11 á 1

CORT-REAL, 4, 1.º

RECREO DE «EL PASTERAL»

Agua picante; refrescos; cocina para guisar; comedores al aire libre; servicio esmerado.

Desde los comedores se descubre un hermoso panorama.

Apertura el 1.º de Mayo.

PAPEL DE FUMAR EMPORIUM

Se recomienda á las personas de buen gusto, no cura ninguna clase de enfermedad, ni está fabricado con sustancias medicinales, pero si que dá un buen sabor al tabaco sin perjudicar en nada á la salud.

De venta en todos los estancos bien provistos. Al mayor.—Oliveras y C.ª.—Figueras

Doctor I. Caralt-Sala

Médico-Oculista

ha trasladado su consultorio á la misma Ronda de San Pedro, núm. 52, piso 1.º

Barcelona

SE COMPRAN ALHAJAS

oro, plata, platino, galones, monedas fuera de curso, dentaduras usadas y rotas aunque no tengan oro.

Calle Cardenal Casañas, n.º 10, Barcelona

Sección telegráfica

Servicio especial de «La Lucha»
Los toreros heridos

Madrid 23, á las 4.

El último parte facultativo firmado por el doctor Bravo relativo al curso que sigue el diestro «Algabeño», dice que el estado de éste es algo más satisfactorio.

Añade el referido parte, que la herida presenta mejor aspecto, no habiéndose presentado las complicaciones que en un principio se temían.

El enfermo ha tomado algún alimento y ha descansado algunas horas.

El espada «Lagartijo», según el doctor Bravo, sigue perfectamente bien.

Funerales

En la iglesia de Las Trinitarias, se han celebrado esta mañana solemnes funerales en sufragio de los escritores españoles fallecidos.

En medio de la nave del templo se levantaba un sério túmulo, en el que se veía un ejemplar del *Quijote*, y los grillos que tuvo puestos Cervantes durante su cautiverio.

Presidió el acto, una nutrida comisión de académicos de la lengua y muchos escritores y personajes de la aristocracia.

El templo, profusamente iluminado, se hallaba materialmente lleno de público.

—En la iglesia de San Isidro se han celebrado otros funerales costeados por la Diputación provincial y la nobleza española, dedicados á la memoria de Isabel II. No asistió la familia Real.

«La Locomotora Invencible»

Se atribuye mucha importancia á la reunión que esta noche celebrará «La Locomotora Invencible».

En esta reunión, el señor Salmerón pronunciará un largo discurso, en el que explanará la gran importancia que revisten los acuerdos que dicha sociedad tiene tomados.

Entre otros asuntos relacionados con la actitud en que se han colocado estos obreros, el señor Salmerón se ocupará extensamente de la forma en que se debe llevar á cabo la propaganda societaria, y de los medios que se han de valer los trabajadores para llegar al logro de sus justas aspiraciones.

Los obreros ferroviarios pertenecientes á esta sociedad, han publicado un manifiesto convocando á todos sus compañeros á que asistan á la reunión.

Se cree que en breve estos obreros realizarán un acto serio como protesta á los abusos que las compañías ferroviarias cometen con ellos.

Propaganda republicana

Dicen de Eibar que los republicanos de aquella capital proyectan celebrar un mitin monstro de propaganda á favor de sus ideales.

Asistirán gran número de comisiones de los centros republicanos de la provincia.

Huelga de tipógrafos

Telegrafían de Valencia haberse declarado en huelga los obreros tipógrafos de *El Correo*, *Las Provincias* y *La voz de Valencia*. Los huelguistas piden aumento de jornal, pero las empresas periódicas se niegan á atender dichas pretensiones.

Esta noche dejarán de publicarse algunos de estos diarios y *El Correo* lo hará con una sola hoja.

DE LA GUERRA

Shanghai.—Alexeieff ha ordenado á las tropas chinas retirarse á 20 millas de la frontera, dando á Chiua 3 días para contestar.

Viena.—El gobierno ruso ha decidido pedir á Turquía permiso para que pase, el estrecho de los Dardanelos la escuadra del Báltico.

París.—Las averías del «Pobeda» no tienen importancia. Se arreglarán dentro de tres días.

Port Arthur.—Han llegado oficiales de la marina alemana que se van á reunir con el estado mayor ruso.

París.—Le *Journal* no cree que sea relevado Alexeieff de su mando, añadiendo que si es verdad que haya ofrecido su dimisión, es su verdadera diserción. Elogia la táctica de Kouropatkine.

Seul.—Créese inminente una sublevación de los enemigos de los japoneses, los cuales son en gran número.

París.—Le *Figaro* dice que el permiso que se ha dado á los corresponsales de periódicos extranjeros, es el de ir de Niutchonang á Mukden, é indica que la guerra va á entrar en un nuevo período.

Tokio.—Dícese que el incendio del palacio de Seul, es debido al partido amigo de los rusos. Muchos funcionarios han sido detenidos bajo la acusación de robo después del incendio.